

Anuncios de la escuela secundaria Champaign Central

1/12/2024

ANUNCIOS DIARIOS – PTSA

SISTEMA DE PASE 5 Estrellas

Este semestre nuestra escuela comenzará a utilizar una nueva plataforma llamada [Sistema de gestión de estudiantes 5Star](#). Esta plataforma nos permitirá rastrear y monitorear la asistencia de los estudiantes, los pases de clase y fomentar la participación de los estudiantes dentro y fuera de la escuela.

Estudiantes, si tienen un teléfono inteligente, nosotros *altamente* te recomiendo que descargues el [Solicitud de estudiantes 5Star](#). La aplicación 5-Star Student crea una identificación de estudiante virtual para rastrear y monitorear la asistencia, pases, puntos totales de visualización, recompensas, actividades, eventos y más. ¡También puede acceder a encuestas elegibles, encuestas de votación, recibir noticias y notificaciones escolares e incluso registrarse para asistir a eventos!

Según las reglas escolares y la política de la Junta Escolar, los estudiantes aún deben llevar consigo su tarjeta de identificación física. El sistema 5Star también funciona con ellos. No es necesario tener un teléfono inteligente y, como sabes, la señal celular no es buena en muchas áreas de nuestro edificio de todos modos. Entonces, en resumen, puede ser conveniente usar un teléfono inteligente, pero siempre debes tener tu documento de identidad físico. (Si viaja en autobuses MTD, necesitará esa tarjeta de todos modos porque 5Star en su teléfono no indica que tiene permiso para viajar). Trabajaremos con los estudiantes durante las clases de educación física, salud y sala de estudio en los próximos días para explicarles el nuevo sistema antes de implementarlo en toda la escuela.

**Felicitaciones al equipo de Ajedrez de Central.
¡Continuamos nuestra racha invicta contra La Salette
anoche, con un 2-0! Concluimos nuestra temporada
regular este fin de semana con la celebración del Torneo
Clásico CICAL.**

CLUBES Y ACTIVIDADES

¡Hola Club Francés! Tenemos nuestra próxima reunión el jueves 25 de enero después de clases de 3:30 a 4:15 p. m. en el salón 2314. ¡Tenemos una competencia de trivia francófona! ¡Ven a ver quién sabe más sobre las culturas francófonas y gana un premio! ¡Hasta la próxima!

¿Buscas un lugar para comer el viernes por la noche? Por favor considere apoyar **Recaudación de fondos Panera del club X-Time (STEAM) de Central** el viernes 12 de enero, de 4 a 8 pm en Panera ubicado en 1765 West Kirby Ave en Champaign. (¡El 25 % de las ventas se donará al club!) Utilice el código FUND4U al realizar el pago en línea en la aplicación Panera o en el quiosco dentro de Panera. ¡Gracias por su apoyo!

¿Está interesado en unirse a un club que se esfuerza por aumentar el acceso a oportunidades educativas enriquecedoras para los niños de nuestra comunidad? **Club X-Tiempo** ayuda a los niños a explorar oportunidades STEAM y empoderarlos para perseguir sus intereses. X-Time Club se reúne en la sala 3111 cada dos martes. Nuestra próxima reunión será el martes 16 de enero a las 7:30 am. Para obtener más información sobre X-Time, visite nuestro [sitio web](#) o envíenos un correo electrónico a libmanha2027@u4sd.org o simplemente venga a una reunión: ¡los nuevos miembros siempre son bienvenidos!

Sociedad de Honor Española Los miembros ofrecerán tutoría a nuestros estudiantes de MLL/ESL de habla hispana durante la sexta hora en el salón 2326 todos los jueves. No es necesario registrarse. Habrá ayuda para las clases de ciencias, matemáticas e historia. ¡Trae tu almuerzo y únete a nosotros!

Atención: la Sociedad Honoraria Hispánica ofrecerá sesiones de asistencia en las áreas de ciencia, matemáticas e historia para nuestros estudiantes hispanohablantes. Pueden venir cada jueves durante la 6a hora (trae tu almuerzo) al salón 2326. Si necesitan ayuda con clases, vengan!

Club Juventud Viva Tendrán su primera reunión del año el martes 16 a las 7:15 am en el salón 2322. Nos reunimos todos los martes.

Club de zoología Comenzaremos las reuniones nuevamente la próxima semana (19 de enero) los viernes a las 7:35 am.

Miembros del NHS -Miércoles ¡El 17 de enero es nuestra primera reunión del semestre! Nos vemos en el auditorio a las 7:30 a. m. ¡Traiga sus Chromebooks!

Los estudiantes de zoología del semestre pasado están Bienvenidos a recoger su cuaderno de bocetos de Zoología en la sala 3312 antes de que finalice el día miércoles 17 de enero.

Club Interact (organización de voluntarios) se reúne todos los jueves por la mañana a las 7:30 am en el Den. Nuestra primera reunión será el jueves 18 de enero. ¡Todos los recién llegados son bienvenidos! Además, únase a nuestro aula de Google: zfb4k77

Club de concientización sobre la discapacidad: Únase a nosotros cada dos miércoles en el salón 3115 a las 7:30 am, donde difundimos conciencia y esperamos educar a otros para que sean mejores en cuanto a inclusión. Nuestra próxima reunión es el 17 de enero. Espero verlos allí.

¿Estás interesado en ayudar a nuestro medio ambiente y apoyar la sostenibilidad? ¡Únete al **Ecoclub!** Por favor contacte a la Sra. Seten (setensi@u4sd.org) para más información. ¡Esperamos verte ahí!

Alianza del espectro se reunirá cada dos miércoles en 2313 (la próxima reunión es HOY), de 3:30 a 4:30 p. m. ¡Por favor ven y muestra tu apoyo!

Atención miembros de la FBLA que participan en la competencia del Área: Las hojas de permiso vencen mañana. El autobús subirá a las 6:50 a.m. el sábado en el estacionamiento de New Street. ¡Buena suerte a aquellos que participen en eventos de prueba esta semana!

El Club afroamericano se reunirá el próximo martes de 3:30 a 4:30 p. m. en el salón 1108.

Si no pudo obtener un **anuario 2022-2023**, venga a ver a la Sra. Smith en el salón 3207. Los anuarios tienen un descuento de \$40. El **anuario 2023-2024** no se lanzará hasta agosto de 2024.

Club de cohetes modelo se reunirá el jueves 18 de enero a las 3:30 p. m. después de clases en el salón 3317. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con el Sr. Earl al earlja@u4sd.org. ¡Todos son bienvenidos!

UNIVERSIDAD Y CARRERAS

Mensaje del Sr. Tanner:

Cada año, el Sr. Tanner se reúne virtualmente con los padres/tutores y sus estudiantes para discutir planes postsecundarios. Si tiene preguntas sobre el proceso universitario de 4 años, nuestras ramas militares, las oportunidades de empleo en C-U, las habilidades comerciales,

Parkland College and Pathways y mucho más, envíe un correo electrónico al Sr. Tanner (tanneran@u4sd.org). En este momento, estas reuniones virtuales solo están disponibles para nuestras familias actuales de estudiantes de segundo, tercer y cuarto año.

Recursos/presentaciones de las noches de ayuda financiera para familias mayores:

Para ver las presentaciones de ayuda financiera y otros folletos, se recomienda a las familias de personas mayores que hagan que sus estudiantes inicien sesión en Google Classroom "SENIORS - Class of 2024". Luego, visite la sección Ayuda financiera en la pestaña Trabajo del curso.

Todas las presentaciones y folletos están disponibles en inglés y español. Si tiene preguntas, envíe un correo electrónico al Sr. Tanner (tanneran@u4sd.org).jueves

Noche de finalización de FAFSA solo para familias mayores, 25 de enero:

Durante este taller, las familias podrán obtener respuestas a sus preguntas para completar la Solicitud gratuita de ayuda federal para estudiantes (FAFSA) o la Solicitud alternativa de ayuda financiera de Illinois (Solicitud alternativa), destinada a estudiantes indocumentados y transgénero que califiquen. Estos son los formularios que se utilizan para solicitar ayuda financiera, como la Beca Federal Pell y/o el Programa de Premio Monetario de Illinois (MAP). Muchas universidades también utilizan estos formularios para considerar a los estudiantes para recibir dinero institucional. Las personas deben crear una FSA ID antes del taller para acelerar la

presentación de la FAFSA. Tenga en cuenta que la FSA ID no se utiliza con la Solicitud alternativa. Las personas deben tener información fácilmente disponible sobre sus ingresos y activos. Si tiene preguntas, envíe un correo electrónico al Sr. Tanner (tanneran@u4sd.org)

*Este es un evento solo en persona

* Se proporcionarán Chromebooks a aquellos que no puedan traer una computadora portátil o Chromebook al evento.

* Las personas del distrito escolar podrán ayudar a aquellas familias que hablan con fluidez francés, coreano y español.

* Hora: 6 p.m. - 7:30 p.m. hora central

* Ubicación: Biblioteca de Centennial High School

* Registro: No es necesario; Las familias pueden ir y venir cuando quieran

Visitando el Centro Universitario y Profesional:

- Martes 16 de enero: Universidad de Vincennes
- Jueves 21 de marzo: Universidad de Quincy
- Jueves 4 de abril: Universidad del Este de Illinois

AJEDREZ: Becarios de verano sobre equidad en la salud del cáncer:

Cancer Health Equity Summer Scholars (CHESS) es un programa dirigido por el Centro Oncológico de la Universidad de Illinois. empodera **estudiantes de secundaria** insuficientemente representados en la investigación biomédica para llevar a cabo su propio proyecto de investigación sobre el cáncer bajo la tutoría de un investigador docente del Centro Oncológico de la Universidad de Illinois.

Los estudiantes diseñarán, conducirán e informarán sobre su proyecto de investigación; escuchar a los investigadores del cáncer, aprender sobre las disparidades en la atención médica y las formas de abordarlas; ¡Y participe en talleres para desarrollar habilidades profesionales y de investigación!**Los estudiantes que hayan completado su segundo, tercer o cuarto año de escuela secundaria antes del programa son elegibles para postularse.**

Este es un programa de verano de 8 semanas, del 10 de junio al 2 de agosto de 2024, en el campus de la Universidad de Illinois en Chicago. Los estudiantes participantes esperan dedicar hasta 40 horas por semana y recibirán un estipendio en efectivo sujeto a impuestos. Los estudiantes deben **aplicar antes de las 11:59 p.m. del 31 de enero de 2024.**

Aplicar: [Haga clic aquí](#)

ATLETISMO

Todos los chicos interesados en participar Pista: Habrá una reunión obligatoria HOY, 12 de enero a las 3:30 en la sala de conferencias de la biblioteca.

¡Comenzaremos el Movimiento Matutino la próxima semana! Ven y juega baloncesto de 7:00 a 7:45 a. m. los martes y bádminton los viernes de 7:00 a 7:45 a. m. durante el resto del trimestre. Si estás interesado, ¡ven a la oficina de atletismo e inscríbete!

Durante el descanso, **lucha central** organizó un JV Scramble de 10 equipos y luchó tanto en el encuentro de Twin City como en el Morton Invite. Central ocupó el segundo lugar detrás de Centennial en Twin City. En Morton, Elliott Tanner quedó en segundo lugar y Talin Baker y Rowan King quedaron en cuarto lugar. Los próximos eventos para los Maroons incluyen el duelo del jueves en Danville y el Marty Williams Invite en Mahomet el sábado. ¡Asegúrese de incluir la reunión del próximo miércoles 17 de enero en su agenda ya que es nuestra Noche para personas mayores!

**¿Buscas un regalo de graduación? O tal vez estés buscando un regalo "sólo porque sí".
¡Considere comprar vasos personalizados de marca Central para usted, su estudiante o su maestro o entrenador favorito! El tamaño, el logotipo y el diseño de los vasos son completamente personalizables y \$10 de cada compra apoyan al Central Dance Team.
¡Utilice el código MAROONS15 para obtener un 15 % de descuento al finalizar la compra!
<https://www.stachecups.com/pages/champaign-central-2024>**

Choose your design...



ICONS



VARSITY



OMBRE



STAINLESS



CLASS OF...



TIE DYE



SPIRIT



STICKERS